

PRESSEMITTEILUNG

Puppenbühne Dimitriu zeigt Grimm-Klassiker im Theater in St. Georgen

Rotkäppchen am Sonntag, 20.01.13 im „Deutschen Haus“

St. Georgen, Freizeit & Kultur, Pressemitteilung von: **Theater im Deutschen Haus**

St. Georgen, 13.01.2013

Puppenspieler Nelson Dimitriu gehört zu den Gründungsmitgliedern des Freundeskreises der Puppen- und Theaterbühne St. Georgen e.V. und somit zu den Urgesteinen des „Theater im Deutschen Haus“. Seit 10 Jahren begeistert der Puppenspieler und Regisseur vor allem die kleinen Besucher mit seinen liebevoll gearbeiteten Puppen und den beliebten Märchen der Gebrüder Grimm.



Aus dieser Reihe zeigt das Theater im Deutschen Haus am Sonntag, den 20.01.2013 das **Märchen Rotkäppchen**. Frischgebackene Waffeln runden das Angebot für Ihren Sonntagnachmittagsausflug ins Theater ab.

Tickets sind nur an der Tageskasse für 4 EURO erhältlich, Einlass ist ab 14.30h Weitere Informationen können auf der Theater homepage (www.Puthe.de) abgerufen werde

Alle Infos in Kürze

Rotkäppchen

SO 20.01.2013

Einlass ab 14.30h

Eintritt:

4 EURO – nur Tageskasse

Vorverkauf für alle weiteren

Veranstaltungen:

Natur- und Feinkost Hoppe, Gerwigstr.

17, 78112 St. Georgen , Tel.:

07724/918399

Das „**Theater im Deutschen Haus**“, Gerwigstr. 15, 78112 St. Georgen, ist ein im Jahr 2002 gegründetes, vom Freundeskreis der Puppen- u. Theaterbühne St. Georgen e.V. frei getragenes Soziokulturelles Zentrum. Es bietet für St. Georgen und die Region einen abwechslungsreichen Spielbetrieb aus Eigenproduktionen und Gastspielen an. Weitere Informationen sowie der aktuelle Spielplan können auf der Internetseite des Vereins unter www.theaterbuehne-stgeorgen.de abgerufen werden oder sind auf Anfrage beim „Theater im Deutschen Haus“ und der Vorverkaufsstelle erhältlich.